

Fitch confirma la calificación de Segurcoop

23 de diciembre de 2009

Fitch confirma la calificación nacional de fortaleza financiera de Segurcoop Cooperativa de Seguros Ltda. (SC) en la Categoría AA-(arg) Perspectiva Estable. La calificación asignada a Segurcoop Cooperativa de Seguros Limitada (SC) se fundamenta en el favorable desempeño técnico histórico, sus adecuados indicadores de capitalización y su rol como complemento de los servicios financieros que el Banco Credicoop (BC) brinda a sus clientes. A su vez se tuvo en cuenta los indicadores de liquidez, la elevada exposición del patrimonio en el ramo incendios y la alta inversión de depósitos a plazo en el BC. La rentabilidad de la entidad (ROAA: 17%), si bien inferior a la observada en sep'08, es superior al promedio de los últimos cuatro ejercicios (9,46%). En este sentido, SC ha registrado un salto en sus indicadores de rentabilidad durante el último ejercicio (ROAA promedio 17%), acorde con su grupo de referencia (18,7%) como consecuencia de la mayor preponderancia del ramo de vida colectivo en la generación de beneficios de la cooperativa. Si bien la siniestralidad se mantuvo estable, los mayores costos operativos en relación a la prima generada impactaron sobre el rendimiento técnico de la compañía que estuvo por debajo del año anterior. No obstante, el desempeño operativo de SC resulta satisfactorio y de menor volatilidad que sus competidores. El ratio de ingresos financieros / PD consolidó la mejora observada durante el segundo semestre del ejercicio anterior, sustentado en los crecientes ingresos por intereses de inversiones, recargos financieros y la recuperación de las cotizaciones de los títulos públicos que se reflejaron en las ganancias por tenencias. De amortizarse completamente la diferencia de valuación en acciones, el indicador sería de 5,3%, que se considera razonable. La exposición a títulos públicos se mantuvo estable en el nivel de jun'09. SC exhibe condiciones de apalancamiento estables e inferior a la media de sus competidores (2,3X), consecuencia de la capitalización de los buenos resultados logrados durante el ejercicio anterior. Entre los aspectos a seguir observando se encuentran: i) el incremento en la litigiosidad del ramo automotor, ii) la elevada exposición del patrimonio por evento en el ramo incendios, y iii) la evolución de sus indicadores de liquidez. Segurcoop Cooperativa de Seguros Ltda. (SC) se desempeña en la industria aseguradora desde el año 1959. Con el 97.75% del capital cooperativo, Banco Credicoop (BC) es el principal socio de la compañía. BC ocupa un lugar importante en el sistema financiero argentino y ocupa la posición n° 11 en el ranking de activos. Las principales coberturas en su cartera de primas suscritas son la siguiente: Automotores, Vida Colectivo y Combinado Familiar e Integrales. Al cierre de sep'09 el total de primas suscritas asciende a \$ 40,8 millones y posee un patrimonio de \$ 60,3 millones. Para acceder al informe de calificación de Segurcoop, ingresar en www.fitchratings.com.ar. Contactos: Darío Logiodice – Eduardo Sisti: +5411 5235-8100, Buenos Aires.